



CHRISTOPHE COLOMB



Les découvertes de Christophe Colomb



Légende de

LA CARTE

--- Trajet de la première expédition de Christophe Colomb

1 San Salvador (Bahamas)

Cette île de l'archipel des Bahamas est la première terre découverte par Colomb en 1492. Des plages de sable blanc, une faune et une flore magnifiques... haut lieu touristique aujourd'hui.

2 Cuba

En 1492, c'est dans cette île, baptisée Juana par Colomb, que les Européens découvrent le tabac, encore cultivé aujourd'hui. Les cigares cubains, tout comme la musique, ont une réputation mondiale.

3 Hispaniola (Saint-Domingue)

Toujours en 1492, Colomb et ses marins abordent sur cette grande île des Caraïbes. C'est là qu'il découvre les premiers gisements d'or. Aujourd'hui, la culture du coton et du café fait la richesse du pays.

4 Basse-Terre (Guadeloupe)

Cette île volcanique, département français, est découverte en 1493. Colomb la baptise Guadeloupe, en hommage à la Vierge protectrice des navigateurs. Les Indiens l'appellent « l'île aux belles eaux ».

5 Terre de Grâce (Vénézuéla)

En 1498, Colomb aborde ce territoire d'Amérique du Sud et le nomme « Terre de Grâce », devenu depuis le surnom du Vénézuéla, riche en or, en perles et aujourd'hui en pétrole.

6 Jamaïque (Antilles)

Sur cette île, baptisée par les Indiens « Terre du bois et de l'eau », Colomb et ses compagnons font naufrage, en 1503. De nos jours, les habitants vivent de la canne à sucre.



Retrouvez toutes nos ressources et notre collection sur

www.quellehistoire.com